

移民專頁

I-485等了超過180天 可遞交I-485J換公司



移民信箱

李翼民律師主答

讀者問：

我是H-1B碼農(程式設計師)，申請了EB-2，目前還沒排到，是H-1B第六年。去年10月初用表b提交了I-485，12月打指紋，但不幸被裁員。最近，原公司給了轉組，從另一家新公司也拿到了工作機會(offer)，兩家公司的工作強度都差不多。新公司給的錢很多，高了一級。

我的理解是，原公司可以100%保綠卡，但新公司給的錢多。如果I-485不滿180天，去新公司I-485被要求補材料RFE的機率有多大？如果

I-485被拒，又不幸被再次裁員，還可以轉換B-2爭取找工作的時間嗎？

答：

在這個答案中，我假設你的EB-2和I-140已經獲得批准，或者你的EB-2、I-140最終將獲得批准，並且你的前雇主沒有撤銷你的I-140。只要你的I-485等待時間達到或超過180天，你就可以遞交I-485 J轉換公司的請求。為了讓轉換公司請求成功，你所從事的工作必須與I-140上的職位「相同或相似」。

由於你的優先日期還沒有排到，你不太可能收到任何補充資料通知(RFE)，因為在你確定可用日期之前，美國移民局不會對你的案件進行裁決。無論如何，如果你收到補

材料通知，這並不是一件壞事，而是你提交I-485J轉移請求的機會。由於你在去年10月正確提交了I-485，而這個問題現在在4月提出，我相信距離你提交I-485申請已經過了180天。在這種情況下，如果你收到RFE，可以提交I-485J轉換公司請求以回應你的RFE。

只要你在提交I-485申請後至少180天提交I-485J的回覆，你的轉換公司申請就可以被接受。因此，如果你的RFE在你提交I-485後至少90天發出，假設你的新職位符合資格要求，你很可能有資格進行轉換公司，只需確保你不隨I-485J一起提交RFE回覆即可。

為了保護你的工作狀態，萬一

I-485被拒，你可以考慮透過向新雇主轉移、延期H-1B將你的H-1B期限延長到第六年以上。如果你的I-140或PERM 勞工認證申請(ETA 9089)是在超過365天前提交的，或者I-140已獲批准但優先日期仍未排到，你可能有資格在第六年之後獲得H-1B。這樣，你將有額外的時間處理H-1B，並且可以繼續提交延期申請，直到你的綠卡申請獲得批准或拒絕。

如果你的身分調整被拒絕，你仍有H-1B剩餘時間繼續為你指定的雇主工作。如果你不採取H-1B延期途徑，你仍然可以嘗試將身分更改為B-2來尋找新工作，因為B簽證下允許去工作面試的。

I-140申請 不影響領事館簽發H-1B



移民信箱

李亞倫律師主答

讀者問：

我很久沒回中國了。目前，我有I-140核准書，只能回去辦H-1B簽證

再回來。我的I-140的排期未到，回國辦H-1B簽證有難度？不知現在辦H-1B要等多久？

答：

目前，美國某些機場的邊境保護局(CBP)人員似乎對中國學生，尤其是那些正在攻讀研究生級別

STEM課程的中國學生進行了更多審查。話雖這麼說，H-1B簽證是雙重意圖，這意味著你可以同時有移民和非移民意圖。因此，I-140申請的事實不應影響領事館有關H-1B簽證簽發的任何決定。目前，在上海，如果需要面試，在中國

的美國領事館預約簽證的等待時間為56天，如果不需要面試，則為1天。如果需要面試的話，在北京預約簽證的等待時間為7天，不需要的話則為1天。請注意，這還沒有考慮面談後若你的案件被要求行政處理的時間。

同時擁有2個全職H-1B職位 沒問題

讀者問：

我最近不幸被公司裁員，但領薪終止日期剛好在我的I-485待審的180天。現在，收到了新公司的錄用通知，想讓我盡快入職，最好是下個月。但是，現在我有兩個問題：

1. 如果入職在領薪終止日期之前會違法嗎？H-1B同時可以進行兩個

全職工作嗎？如果入職在I-485待審180天之前，我可以裝作無事發生，然後到了180天再交I-485J嗎？

2. 若兩者都不可行，我該怎麼辦？我當然明白，如果能推到領薪終止日期之後比較保險，但新公司只給口頭的錄用通知。我很擔心，如果入職太晚，他們會不錄用我了。

答：

很遺憾得知你被解雇了。但有利的，你的解雇日期是在提交I-485後這麼長的時間。關於如果你現在加入新公司的非法雇用問題，沒有任何規定說一個人不能同時持有兩個全職的H-1B職位，但可能很難看出每天要如何做到這樣的

工作時數。即使你已提交I-485的申請，在沒有適當授權下加入另一家公司也是不合法。如果你透過與I-485一起提交I-765表格獲得了工作許可EAD卡，你也許能夠合法加入新雇主。180天過後，只要新職位從事相同或相似的職業，你和新雇主就可提交I-485J補充資料。